

ABSTRAK

Nama : Slamet Yuliana
Nim : 2009-58-064
Judul : Daya Tarik Pembawa Acara (Butet Kertaradjasa) Program
Talkshow Sentilan Sentilun di Metro TV Terhadap Minat
Menonton Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan
2012 Di Universitas Esa Unggul.
Jumlah Halaman : 125 Halaman
Kata Kunci : Daya Tarik dan Minat Menonton
Daftar Pustaka : 54 Buku.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tayangan acara *Sentilan Sentilun* yang bersifat Talkshow komedi satir di Metro TV. Tayangan *Sentilan Sentilun* merupakan tayangan yang mempunyai sisi positif karena cukup bermanfaat dalam memberikan hiburan dan informasi politik kepada semua khalayak, khususnya para mahasiswa cenderung akan mencari hiburan yang mendidik dan dapat menambah wawasan dan pengetahuannya di bidang politik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Daya Tarik Presenter (Butet Kertaradjasa) Program *Talkshow Sentilan Sentilun* dan Minat Menonton Program terhadap Mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Angkatan 2012 Universitas Esa Unggul.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan pendekatan penelitian kuantitatif dengan metode survei yang menggunakan alat bantu kuesioner dan menggunakan Skala Ordinal untuk mengukur daya tarik presenter dan minat menonton.

Untuk Variabel Daya Tarik Presenter (Butet Kertaradjasa), hasil penelitian menunjukkan, sebesar 67% responden menyatakan Ketertarikannya Terhadap Program Sentilan Sentilun memiliki Daya Tarik yang tinggi, Untuk Variabel Minat, hasil penelitian menunjukkan, sebesar 40% responden yang memiliki kepuasan yang cukup tinggi untuk menonton program Sentilan Sentilun. Dari Hasil persentase tersebut maka peneliti menyimpulkan bahwa daya tarik presenter program acara Sentilan Sentilun Metro TV mempunyai hubungan yang cukup tinggi terhadap minat menonton mahasiswa Fakultas Komunikasi 2012 Universitas Esa Unggul.

Saran dalam penelitian ini bahwa program acara *Sentilan Sentilun* harus di tingkatkan agar minat menonton khalayak masyarakat bertambah.